

# 世界を 広げる

Horibata

## 業種を超えた若者同士のつながりを

### ルーキーズカレッジ

ホリバタは、宇和島商工会議所が主催する宇和島圏域内の若手社会人を対象とした交流型研修「ルーキーズカレッジ」に参画しています。

就職1～3年目の若手社会人の離職を防止し、自分軸を持って地域で活躍する人材を育てるため、参加する若者たちが業種を超えたつながりをつくり、自己成長や事業所内外での活躍の契機となるよう取り組んでいます。

年間を通して全4回の研修では、圏域内の事業所から官民合わせて約30名の若者たちが集まり、対話を重視した研修を行います。※今年度の参加募集は終了

**内** コミュニケーションスキル入門、主体性と仕事へのモチベーション、多業種連携による共創の可能性、実践編・宇和島フィールドスタディ

**問** 青少年市民協働センター(ホリバタ)

☎49-7112

✉u-chuuo-ph@city.uwajima.lg.jp



HORIBATA, CHUUKUJIMM

LINE@540bfxrh



思いを乗せて！



日々是 宇和島

(83)



暦が師走へと移りつつある頃、市内で「予土線」、そして「岩松の町並み」に関する2つのシンポジウムが開催されました。どちらも数多くの関係者やファンの皆さんが参加し、何とか関わっていききたいという熱気に満ち溢れていました。

「予土線」では、鉄道唱歌のコーラスに始まり、その後、全国各地の路線を制覇するなど鉄道に造詣の深いゲストが「景観もさることながら整備当時の技術力がそのまま路線の特徴となつて、今でもなお色濃く残っていることは素晴らしい」と絶賛されていました。

また「岩松の町並み」では、専門家が歴史を紐解き、文化庁職員から重伝建制度についての説明があった後、岩松にほれ込み松山市から移住した女性より、まちづくりに関するさまざまな取

り組みについて紹介がありました。

共通して印象的だったのは、地域の児童、生徒たちが主体となって深く関わっていることであり、この流れを大切にしていかなければならないと感じました。それぞれテーマは違えど、そこにあるアイデンティティ、つまり私たちの原点、らしさが失われることのないよう、行政としてもしっかりと汗をかいていきたいと思えます。

